



発行：渋谷区議会公明党
渋谷区渋谷1-8-9
渋谷区役所仮庁舎内

渋谷区議会議員 近藤じゅん子

2016年第2回定例会号

—渋谷区議会区政報告—

近藤じゅん子通信 Vol.3



マンホールトイレ

質問 現在「防犯対策補助金制度」は無くなりましたが、防犯だけではなく、防災も視野に入れた安全対策として、補助金制度

安全対策補助金制度の新設を

安全対策

それらの課題が解決できるならば、既存の公園についてもマンホールトイレの設置の実現に向けて検討をしてまいります。

区立保育室は待機児童解消のための暫定的な施設として多くの受け入れとなつていて、その後の受け皿の確保については課題であると認識しております。

このため、本年6月開設の本町一丁目保育室は5歳児までの受け入れとし、平成29年4月に

新設する際はマンホールトイレの設置を検討してまいります。既存の公園については、土地の傾斜など構造上の制約が生じる場合があるほか、耐震化された下水本管への直結や、排水用の水の確保、テントの保管場所等も必要となります。

児童が利用できる区立保育室を終了したお子さんの区立・私立保育園へのスマーズな移行がなされているのか。

今年の状況と来年以降の見通しについて伺います。

答弁（区長）本年3月まで、区立保育に在園し、現在3歳児となつている園児は、入園申込みがなかつた方を除き、すべて認可保育所、または他の区立保育室に入園しております。

区立保育室は待機児童解消のための暫定的な施設として多くの受け入れとなつていて、その後の受け皿の確保については課題であると認識しております。

このため、本年6月開設の本町一丁目保育室は5歳児までの受け入れとし、平成29年4月に

質問 幡ヶ谷2丁目複合施設（仮称）及び防災公園の建築計画の中では、マンホールトイレ、かまどベンチ、防災パーク（藤棚の形状で災害時にシートを掛ければテントになる）など、防災公園の機能を持たせております。

他方、地震災害時の一時集合場所となる既存の公園は、交通や道路の寸断等で、「一時」ではなく、長時間にわたり滞留することも考えられ、トイレは対応可能かどうかを伺います。

また、今後、新設される公園や、既存の公園もマンホールトイレなど防災機能を持つた公園として改良整備を進めていただきたいと思います。

マンホールトイレの整備を

防災対策

第2回定例会・区議会公明党の代表質問（抜粋）

平成28年6月9日

「シブボラ」がさらに前進しました！

の新設で安全対策を総合的にバツクアップしていかがでしょうか。

答弁（区長）本区では、防犯対策費用の一部補助金制度を平成25年に廃止いたしましたが、平成27年度中の渋谷区の犯罪発生状況を見ますと、侵入窃盗事件の発生件数は226件の発生があり、今後注視してまいります。

また今後は、保育室の中には認可保育園の仮設園舎として規模の大きい施設もあるため、待機児童の発生状況や、委託業者の受け入れ体制等を踏まえ、5歳児までの受け入れについても検討してまいります。

これと併せて、既存保育園や、今後開設される認可保育所等での定員設定も、区立保育室の状況を踏まえながら対応し、誰もが安心して預けられる保育環境の整備を進めてまいります。

認可保育園の仮設園舎として規模の大きい施設もあるため、待機児童の発生状況や、委託業者の受け入れ体制等を踏まえ、5歳児までの受け入れについても検討してまいります。

これと併せて、既存保育園や、今後開設される認可保育所等での定員設定も、区立保育室の状況を踏まえながら対応し、誰もが安心して預けられる保育環境の整備を進めてまいります。

子育て支援

①区立保育室について

質問 0歳から2歳までの待機

児童が利用できる区立保育室を

終了したお子さんの区立・私立

保育園へのスマーズな移行がな

されているのか。

今年の状況と来年以降の見通

しについて伺います。

答弁（区長）本年3月まで、区立保

育に在園し、現在3歳児となつ

ている園児は、入園申込みがな

かつた方を除き、すべて認可保

育所、または他の区立保育室に

入園しております。

区立保育室は待機児童解消のための暫定的な施設として多く

が、2歳児、または3歳児までの

受け皿の確保については課題

であると認識しております。

このため、本年6月開設の本

町一丁目保育室は5歳児までの受け入れとし、平成29年4月に

質問 「シブボラ」は、子育て世代包括支援センターを核として、地域の関係機関と連携しながら、妊娠期から子育て期まで切れ目

ない支援を提供する仕組みであり、国も子育て世代包括支援セ

ンターを法制化し、平成32年ま



